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Sommario/riassunto Comment comparer le Canada avec les États-Unis aujourd'hui ? C'est la
question centrale de cet ouvrage qui met en dialogue treize
contributions écrites par des américanismes et des canadianistes, dans
une perspective inter-disciplinaire. Les domaines d'investigation,
regroupés en trois grands pôles de réflexion – politique, espace, et
migration – se situent pour la plupart à la croisée de plusieurs champs :
économie, politique, droit, anthropologie, sociologie, histoire des
idées, histoire de l'immigration, de l'urbanisme, et littérature. Il s'agit
de cerner à nouveau, dans le contexte actuel de la mondialisation, les
lignes de fond qui sous-tendent les intérêts parfois disparates des
comparatistes qui rapprochent deux pays dont la relation est inégale. Si
la démarche comparative s'avère possible dans certains domaines, elle
s'apparente parfois à une mise en parallèle afin de mieux épouser un
terrain amplement subjectif. En somme, ce livre se propose de saisir à
l'instant présent, dans sa variété et selon des modalités diverses, la
relation constamment changeante, parfois fugace, qui lie et sépare les
deux pays.  To answer this question, this work sets in dialogue thirteen
contributions written by American and Canadian studies specialists, in
an interdisciplinary perspective. The domains of investigation, grouped
in three major tracks of reflection – politics, space and migration – are
for most situated at the crossroads of several fields: economics,
politics, law, anthropology, sociology, history of ideas, of immigration,
of urban planning, and literature. The aim is to identify again, in the
current context of globalization, the underlying forces that bring
together comparatists from various fields to work on two countries
characterized by an unequal relationship.
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